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El rodeo lo hizo la asociación Valparaíso. Yo sólo facilité la medialuna como 

presidente del Club Casablanca y tampoco estoy en la comisión ganado. 

Del ganado bajo peso sólo puedo aportar que el ganado de la serie potros 

era de mi padre y vendimos la semana siguiente todos alrededor de 400 

kilos. Por mi parte, es imposible que pesarán menos de 300 kilos, aunque 

no es mi rol, no estoy en la comisión ganado y no tenía idea de esto. Sólo 

facilité la medialuna. 

¿Quién hizo el rodeo? 

La Asociación Valparaíso. 

¿Mencionaste que ese ganado era de tu papá? 

Justo el que mencionan de la serie de potros venía del campo de mi papá. 

Se llevó ganado a la feria la semana antes y la semana después. 

Eran novillos demasiado bien comidos, gruesos, no para que estuvieran 

bajo peso. 

Había una comisión ganado de la cual no formo parte, que le presentó el 

ganado antes al delegado. Andrés Urzúa está más al tanto de eso. 

¿Tú no participaste en la gestión del ganado de tu papá? 

No hay una comisión encargada de eso. Se encarga de todos los rodeos. 

¿Tú participaste en esa serie de Potros? 

No. Pero la vi. Lo que pasa es que era un ganado sumamente firme. En 

esa serie en particular, si me preguntan, no veo por donde pueda haber 

novillos bajo peso. Están los vídeos. Ahí debe verse todo. 

Se pone fin a la declaración  

 


